

Vernünftiger Gebrauch des Geldes.

Es war Abend geworden, der Himmel hatte sich mit schweren Gewitterwolken umzogen, der Donner rollte in der Ferne, Blitze zuckten durch die schwüle Luft und bald strömte der Regen in heftigen Güssen hernieder. Traulich saß Vater Freudenreich im Kreise seiner Kinder in der Stube und erklärte ihnen die Entstehung des Gewitters und des Regens, und sprach eben über letztere Naturerscheinung folgendermaßen:

« Den Regen bringen die Wolken hervor, welche nichts anders als aus der Erde und dem Wasser aufgestiegene leichte Dünste sind, die, durch den Wind zusammengetrieben, sich verdicken, bis sie endlich schwerer werden, als eine eben so große Menge Luft, und dann auf die Erde herabfallen. Die Kälte des Luft-